

田助小 学校だより

# 白 岳 薫 風

規律厳正

士気旺盛

和気藹々

令和6年1月24日 文責 校長 丸田 邦博

PTA主催 情報モラル研修会を実施しました。



学校だより前号でもお知らせしました研修会を松浦高校サイバーセキュリティボランティアの生徒さん方を講師に実施しました。多くの保護者・地域の皆様にも御参加いただきました。PTA文化部・保健安全部の皆様には開催のお世話をいただき、ありがとうございました。

子供たちにとって、お兄さん・お姉さんの身近さを感じさせる高校生から、具体的な事例やわかりやすいスライドを用いて説明していただいたことで、いつも以上にその効果の確かさを感じました。

ネット依存・ゲーム依存の実態や影響、それを防ぐための家庭内のルール作りやコミュニケーションの大切さ、別の趣味を持つことなどの提案がありました。その中の「小学生のときの学習は本当に大切です。」という高校生の言葉には、説得力のある重いものを感じました。また、一人の高校生は自身の小学生時代の動画視聴の過多を振り返り、自分で気づき、大切な時間を取り戻すことができたという経験談を語ってくれました。

講演の後半には、保護者の役割（納得感のあるルールづくり、保護者自身のメディアに向き合う姿勢）を大切にしてください、スマホネグレクトに対する危機意識を持ってくださいとお願いもありました。私も大人として、親として、心に刺さる言葉であったと思いました。子供自身の自分を律する力やルールを守ろうとする規範意識を育てることは大切なことです。しかし、どうしても、先を見通す力、予見する力は大人と比べると低いのは事実です。今こそ、子供たちの輝く未来のために「本気の大人の力と姿勢」を見せるときです。田助っ子のもつ素直さ・明るさ・元気さを大切に育むために共に取り組みましょう。「今さら」ではなく、「今から」「今なら」で！

授業参観・学級懇談会への御参加 ありがとうございました。

情報モラル研修会と同日に、授業参観・学級懇談会も実施しました。

参観しつつも、保護者の方々に子供のそばについていただき、協働学習（作業）をお願いしている学級もありました。子供と一緒に悩まれている姿もあったようですが、いつもより子供たちががんばっていた、進み方がスムーズだったと担任の声を聞きました。御協力、ありがとうございました。

2月の授業参観は、16日（金）に学習発表会も兼ねて行います。多くの皆様方の御参加をお待ちしております。



＜給食ありがとう集会＞

23日（火）、安心・安全な給食と食材に感謝し集会を行いました。健康委員会の児童が「いのちをいただき」という絵本を群読し、食材となる命を大切にすることを学びました。また、給食でお世話になっている方々へ感謝の手紙を贈りました。

提供して下さる皆様の毎日の丁寧なお仕事に感謝です。



●山用務員と●栄養士

